



An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 18
Untergiesing-Harlaching
Herrn Sebastian Weisenburger
Friedenstraße 40
81660 München

MOR-GB1.12
Strategie -
Stadtweite Gesamtkonzeption

Öffentliche, geteilte und
vernetzte Mobilität

Datum
11.03.2021

Prüfung einer Trambahnlinie zwischen dem Klinikum Harlaching und dem Krankenhaus Neuperlach

Anfrage Nr. 20-26 / B 01578 des Bezirksausschusses des 18. Stadtbezirks vom 19.01.2021

Sehr geehrter Herr Weisenburger,

der Bezirksausschuss 18 hat am 19.01.2021 beantragt eine Tram zwischen dem Klinikum Harlaching und dem Klinikum Neuperlach zu prüfen. Dem Mobilitätsreferat wurde Ihr Antrag zur Beantwortung zugeleitet.

Am 03.03.2021 wurde durch die Vollversammlung des Stadtrates der Beschluss „Zwischenbericht Nahverkehrsplan“ (RIS-Vorlagen-Nr. 20-26 / V 01848) gefasst, der unter anderem die von Ihnen angesprochene Tram-Strecke umfasst. Die Tram Neuperlach – Klinikum Harlaching sowie eine Tramverlängerung von Neuperlach in Richtung Putzbrunn (über Klinikum Neuperlach) sind Teil des Maßnahmenkatalogs für die weiteren Untersuchungen des Themenfeldes Nahverkehrsplan. Diese Strecken gemäß Stadtratsauftrag durch die Stadtverwaltung und die Stadtwerke München GmbH „näher zu betrachten und wo sinnvoll Systemvergleiche durchzuführen“.

Ihrem Antrag kann somit entsprochen werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
MOR-GB1.12